
CÂMARA 
MUNICIPAL DE SOUSA 

ASA OTACILIO GOMES DE SÁ 

Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal de Sousa - Paraíba 

Requerimento n° 338/2025 

of h4°, 3
o( xi; 3-(6 /23-

APROVA 

Em  03 / 

te 
Delani Gledson Alves, Vereador com assento junto o Pod r Legislativo 

Sousense, vem, na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que, após 

ouvido o Plenário, se digne a enviar ofício ao: 

Prefeito Municipal de Sousa, Hélder Moreira Abrantes de Carvalho, bem 

como ao Secretário Municipal de Infraestrutura, Marcilio Holanda de Sousa, 

solicitando a estas autoridades competentes a revitalização das estradas vicinais 

de acesso a comunidade rural do sítio Floresta, neste município de Sousa. 

Justificativa: 

A revitalização de estradas é importante porque ajuda a manter as vias em 

boas condições, garantindo mais segurança e conforto para quem passa por 

elas. Quando as estradas são revitalizadas, elas ficam mais resistentes, com 

menos buracos e rachaduras, o que evita acidentes e danos aos veículos. Além 

disso, estradas bem cuidadas facilitam o transporte de pessoas e mercadorias, 

contribuindo para o desenvolvimento da cidade e da economia. No geral, a 

revitalização melhora a qualidade de vida de todos, deixando o trânsito mais 

seguro e eficiente!. 

Sala das sessões, em 02 de junho de 2025. 

DelanïGledson Alves 
Vereador 
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